



# 潮来高校新聞



発行：潮来高校 教務部 【<http://www.itako-h.ibk.ed.jp/>】

## 中学生並びに地域の皆様へ ～メッセージ～ 学校長 飯山 美都子

日頃より地域の皆様には温かなご支援をいただきありがとうございます。創立114年を迎える潮来高校は、平成31年4月からリニューアルいたします。戦後まもなく産声を上げ70年間地域産業を支える多くの優秀な卒業生を輩出してきた商業科は「地域ビジネス科」に衣替えをいたします。ビジネスの基礎を学び、資格取得についてはこれまで通り可能です。「地域ビジネス科」では、「観光」に関する授業や取り組みを新たに設け、自分たちの地域を愛し、地域に貢献できる人財を育てていきます。今年の秋には、潮来市で国体ポート競技も開催されます。全国の強豪校に名を連ねている本校のポート部の活躍、そして高校生ボランティアにもご期待ください。

本校生一人一人が、人と関わることで、地域の皆様とつながり、多くの学びと成長の機会が得られることを期待しています。中学生の皆さんは、体調に気を付けて、勉強や部活動、3年生は受験に向けて、悔いのないように頑張ってください。



## 各科発表会

1月は、3年生のこれまでの学習の成果を発表する場が多くありました。1月16日(水)は商業科課題研究発表会、1月18日(金)は人間科学科課題研究発表会、1月21日(月)～1月25日(金)には音楽・美術の卒業芸術発表会が行われました。どの発表会も3年生は真剣な表情で取り組んでいました。学んできたことを分かりやすくまとめ堂々と発表する姿は頼もしく見えました。1・2年生がんばっていきましょう。

音楽・美術



商業科

東京オリンピックの経済効果と課題  
女性をターゲットにしたV字回復について  
地球温暖化について

医療保険制度について  
映画デジタル配信サービスと海賊版サイトによる著作権侵害  
鹿嶋市の観光



人間科学科



## 文化部発表会 in まちかどギャラリー

1月10日(木)～1月18日(金)の8日間、まちかどギャラリーにて文化部発表会が開催されました。美術部・書道部・家庭部の作品が展示されました。今年は、家庭部による手作り作品の販売も行いました。また、12日(土)は、吹奏楽部・潮来囃子同好会・うしお会コーラス部によるミニコンサートも行われ、会場は賑わいました。今年で19回目、来年も期待したいですね。



## 献血

1月23日(水)、献血が行われました。去年は、大雪の次の日が献血でしたが、今年は、天気に恵まれました。多くの生徒、教職員が献血に協力してくれました。ありがとうございました。



## 文化部企画！「駅からハイキング」開催！

1月12日(土)JR東日本「学生が考えた 駅からハイキング」を実施しました。県内高校として初の取り組みで、文化部の生徒が中心となり開催することができました。

県内をはじめ千葉や東京・埼玉からも、多くのお客様が参加してくださいました。受付では、参加された方々に生徒が制作したメッセージカード(美術部)、布フラワー(家庭部)をお渡しすることができました。参加してくれた皆さま、本当にありがとうございました！



## 平成31年 2・3月 行事予定

日にち	行事予定	備考
2月12日(火)	学年末考査	2月15日(金)まで
2月20日(水)	LGBT講話	対象：1年生
2月22日(金)	合同進路セミナー	対象：1・2年生
2月28日(木)	卒業式予行練習	
3月1日(金)	卒業式	
3月8日(金)	赤ちゃんふれ合い体験	対象：1年D組
3月14日(木)	教科書販売	対象：2年生
3月18日(月)	教科書販売	対象：1年生
3月22日(金)	終業式	
3月23日(土)	春休み	4月8日(月)始業式